



INAUGURA OFICINA EN

El día 11 de agosto pasado, nuestra Entidad inauguró las nuevas dependencias de sus oficinas en San Gregorio de Telde. Se trata de una oficina amplia, elegante y confortable, que cuenta con modernísimas instalaciones para cubrir las necesidades que una ciudad como Telde demanda.

Esta nueva sede central viene a sustituir a la antigua, situada también en la plaza de San Gregorio, que se había quedado pequeña, dado el notable desarrollo experimentado por el municipio sureño que en poco tiempo llegará a los 100.000 habitantes.

Fue un 3 de noviembre de 1965, hace ahora casi 18 años, que Telde asistió a la inauguración de las primeras dependencias de la Caja en su casco urbano; pronto la zona de San Juan exigía también una Oficina de nuestra Entidad para atender al populoso sector; exigencia que se hizo realidad el 10 de diciembre de 1971, aunque las puertas al público se abrieron días más tarde, el 9 de febrero del siguiente año.

Ambas oficinas de la Caja en Telde han visto un desarrollo espectacular en su entorno, con el crecimiento de la ciudad hasta convertirse en una de las primeras del Archipiélago.

Así, la más antigua de las Oficinas de la Caja, la de San Gregorio, vio cómo sus dependencias se hacían insuficientes para atender a la creciente demanda de servicios financieros de una ciudad en continua expansión. Y de ahí que la Caja estudiara la manera de dotar en forma adecuada sus instalaciones en San Gregorio; estudios que ya son gozosa realidad.

El director de esta oficina de la Caja, una subcentral general de la entidad en Telde, es don José Castro Tendi, el hombre que llevaba varios años a frente de la antigua oficina y que goza de un reconocido prestigio en la ciudad sureña y en los medios financieros de la provincia. "La Caja Insular de Ahorros", afirma, "haciendo un gran esfuerzo, ha querido hacer una buena oficina, la oficina que la ciudad de Telde se merece".

La nueva sede central de la Caja se encuentra situada en un moderno edificio, de tres plantas y sótano, construido por la propia Caja Insular en la plaza de San Gregorio, en el centro neurálgico de Telde. Además, tiene acceso directo por las calles Juan Diego de la Fuente y Tomás Morales.

A LA NUEVA E LA CAJA TELDE

Gran confort y sencillez

Las instalaciones de esta nueva oficina ocupan la planta principal y el sótano del inmueble, con un total de 730 metros cuadrados.

En la planta principal se encuentran las dependencias de atención al público. Esta nueva oficina se encuadra dentro de la nueva imagen de la Caja Insular de Ahorros, iniciada a finales del año 1981, en la que se juega con los mostradores, módulos de caja, mobiliario, etcétera, con los colores de la entidad: blanco, azul y celeste. Su interior es muy confortable y de gran sencillez. Cuenta con grandes ventanales, lo que hace posible que se trabaje a la luz del día, prácticamente sin luz eléctrica.

La decoración, junto al aire climatizado y la amplitud de la parte dedicada al público, hace de esta oficina un lugar confortable y elegante, al mismo tiempo que sencillo. En las paredes se encuentran obras de pintores canarios, como César Manrique, Pepe Dámaso y Alberto Manrique.

Está totalmente mecanizada

Esta oficina está totalmente mecanizada. Cuenta con cinco terminales de teleproceso conectadas con el ordenador central, con lo que la operatoria se agiliza enormemente, con garantías totales en cuanto a seguridad, al poder acceder al instante a la cuenta de cualquier cliente.

En este sentido, se ha ampliado el número de terminales que poseía la anterior oficina, así como el número de personas encargadas de atender al público.

En breve, a finales del presente año, se instalará en esta oficina un cajero automático 24 horas, para el que están acondicionadas las instalaciones. A este cajero automático podrán tener acceso todos los clientes de la entidad, con unas tarjetas facilitadas por la Caja, con las que podrán realizar una amplia variedad de operaciones, como reintegros, ingresos, consulta de saldos e, incluso, operaciones más sofisticadas, como pueden ser las transferencias.

En la calle *Tomás Morales*, anexas a las oficinas, se han habilitado unas dependencias como prolongación de la oficina, para atender los pagos de prestaciones y seguro de desempleo, descongestionando de esta forma todos los servicios.

Todas las instalaciones son amplias y destacan por su gran confort y sencillez, unidas al buen gusto en su decoración.

Cámaras de seguridad para los clientes

En la zona del sótano, aparte de todos los servicios, como grupo eléctrico para emergencias en caso de corte de fluido eléctrico, aparatos de aire climatizado —para hacer más grata la estancia a los clientes y para mayor comodidad de los empleados— y otros servicios en general, la oficina cuenta con cámaras de seguridad para alquiler, que sirven para custodiar valores y documentos de los clientes. Este servicio es muy solicitado, tanto por personas que veranean en las playas de la zona: La Garita, Playa del Hombre, etcétera, o bien por extranjeros que vienen a invernar. “Este servicio” afirma don José Castro, “ya lo veníamos realizando en la anterior oficina, aunque se ha aumen-

tado ampliamente el número de cámaras de seguridad, para responder a la gran demanda existente”.

Esta oficina será una especie de subcentral de la Caja Insular de Ahorros en la zona de Telde, donde posee, además, oficinas en San Juan, Lomo Magullo, Jinámar, Cruce de Melenara y el Aeropuerto Internacional de Gando.

En la inauguración de esta nueva oficina estuvieron el director general, don Juan Francisco García González; el director comercial, don Francisco Ramos; el jefe de la Zona Sur, don Pablo Ramírez; y el jefe de Imagen, don Octavio Pulido Castro. Además del director de la oficina, don José Castro Tendilla.

Con esta oficina nuestra Entidad dota a la ciudad de Telde con una de las instalaciones, dentro de su género, más amplias y confortables de toda la provincia, respondiendo al crecimiento, presente y futuro, del esfuerzo, tanto económico como tecnológico y humano.

